

Hallo liebe Corina,

das ist aber traurig, dass Du im Moment nicht mit den Kindern aus Frankreich und Deutschland tanzen kannst. Das darf nicht sein:

Wie Du weißt, bin ich sehr, sehr, sehr alt.

Ich bin so alt, weil ich immer viel tanze, viel singe und viel lache. Jeden Tag.

Und ich tanze viel mit meinen Freunden - aus dem Elsaß oder der Pfalz oder aus Baden.

Mädchen oder Jungen, das ist mir immer egal. Wir wohnen alle am Rhein. Hauptsache Spaß, Hauptsache friedlich, Hauptsache mit Freude und mit Freunden.

Du weißt, dass mein Name "Strunz" in der deutschen Sprache den Witz gibt; "Ah, du bist Strunz-dumm". Non, je suis malin !

Ich tanze immer noch und habe immer noch viele Freunde von überall. Das macht mich glücklich.

Daher **MUSST** Du mit den Kindern tanzen!! Du musst einen Weg finden! Die Kinder sollen viele Freunde links und rechts vom Rhein haben und gemeinsam Lachen. Und die Kinder sollen wie ich sehr, sehr, sehr alt werden.

Mache doch einen Film mit Deiner kleinen Kamera. Als ich ein Kind war, gab es solche Film - Kameras nicht.

Ziehe Deine Tanz-Hose an. Und los geht es.

Corina, nicht Strunz-dumm sein, bleibe "malin".

Los geht es!

Dein Freund aus dem Elsaß,

Herr Strunz